

# Lunes 01 de Agosto del 2011

El Financiero EU alcanza un acuerdo para librar la moratoria (Reuters, AFP) WASHINGTON, 13 de julio.- El presidente estadounidense, Barack Obama, anunció el domingo un acuerdo de última hora para elevar el límite de endeudamiento y evitar un catastrófico incumplimiento de pagos. "Todavía no hemos terminado, (pero) quiero instar a los miembros de ambos partidos a hacer lo correcto y apoyar este acuerdo con sus votos en los próximos pocos días", dijo Obama en la Casa Blanca. Dos días antes de cumplirse el plazo para elevar el límite de endeudamiento gubernamental, la Casa Blanca y los líderes del Congreso dijeron que un compromiso de acuerdo que permite aumentar en 2.1 billones de dólares el techo de la deuda del país -suficiente para llegar a 2013- y realizar recortes de gastos por 2.5 billones en dos etapas.

P.C. Estados Unidos, deuda AL y Europa, dos realidades distintas: Rivera (Felaban) Jeanette Leyva Reus Mientras en el viejo continente se atraviesa una coyuntura de estancamiento económico, mercado laboral que disminuye, dudas sobre la viabilidad de las finanzas públicas y salud del sistema financiero en detrimento, en Latinoamérica se experimenta un inusitado optimismo. En entrevista con EL FINANCIERO, Óscar José Rivera, presidente de la Federación Latinoamericana de Bancos (Felaban), asegura que hoy América Latina es una observadora silenciosa de la crisis. Lo anterior porque el subcontinente ha mostrado crecimiento económico vigoroso desde 2003; datos del Fondo Monetario Internacional muestran que en el periodo 2003-2008 la región mostró un crecimiento promedio de 4.9 por ciento. P.C. América latina, Europa, crecimiento económico Se desacelera el crecimiento de México, confirma la SHCP Marcela Ojeda Castilla Efectos temporales de los desastres naturales en Japón; del alza en los precios de ciertas materias primas y de mayor incertidumbre por la situación fiscal en algunos países avanzados, habrían desacelerado el ritmo de crecimiento anual del PIB de México, de 4.6 a 3.5 por ciento entre el primero y segundo trimestres. Aunque el crecimiento económico continuó entre abril y junio, con un alza de 0.5 por ciento respecto al primer trimestre, estos factores desaceleraron la expansión mundial afectando las cadenas de suministros y el ingreso real de los hogares en Estados Unidos, anotó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En sus Informes sobre la Situación Económica, las Finanzas Públicas y la Deuda Pública al segundo trimestre de 2011, también alertó que aún persisten algunos de estos elementos de riesgo. P.C. crecimiento económico, finanzas públicas, deuda pública, SHCP Cifras del PIB de EU causan decepción en los mercados (Clara Zepeda Hurtado) Con un decepcionante crecimiento económico, que confirmó que Estados Unidos sufrió su peor crisis desde la posguerra, Wall Street concluyó una semana negra por sus abultadas pérdidas. Dado que el desempeño económico estadounidense actual es malo, el riesgo de una recesión si las cosas no salen bien del Congreso se hace mayor; es por ello que las bolsas de valores se ajustaron con más fuerza que en semanas previas y las tasas de interés de largo plazo bajaron a niveles a los que no se habían aproximado en los últimos meses. P.C. PIB, Estados Unidos Mipymes: ¿preparadas para innovar? Del IMEF para EL FINANCIERO / Patricia Luna Arredondo Si usted analiza los principales o centrales procesos de negocio de una empresa y los coloca sobre un mapa de procesos, entenderá su función principal y se dará cuenta con claridad cuáles grupos de procesos son los enfocados a la innovación o a la administración de relaciones con clientes, o bien a la administración de infraestructura o de servicios. También podrá profundizar en el análisis para identificar dentro de la cadena de valor las características de su oferta de productos y/o servicios identificando cuáles de ellos son los que aportan más, es decir, cuáles son los productos con la mayor cantidad de ventas que proporcionan la mayor rentabilidad. Lo anterior pocas veces se hace en las Mipymes; por consiguiente, es poco probable encontrar alguna empresa que de manera sistemática analice e identifique si sus productos o servicios que oferta pueden tener múltiples aplicaciones, es decir, que tengan más de un mercado meta. P.C. mipymes, innovación Hay 52 millones de pobres en México Miriam de Regil En dos años, de 2008 a 2010, el número de personas en condiciones de pobreza se incrementó en México de 48.8 millones a 52 millones, es decir se sumaron 3.2 millones de personas más a esta situación. De acuerdo con los resultados de la medición oficial del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), actualmente el 46 por ciento de la población del país reporta diversas carencias y no cuenta con el suficiente dinero para satisfacer sus necesidades básicas P.C. pobreza, Coneval, desarrollo social Incapacidad del modelo económico para atender la solución del problema (Zenyazen Flores) Las cifras de pobreza presentadas por el Coneval reflejan la gravedad del rezago que tiene el bienestar de los mexicanos. Su incremento señala el debilitamiento de la economía mexicana para generar mejores condiciones de vida en la población. Por tratarse de un problema estructural, debe puntualizarse la incapacidad del modelo económico para atender la solución de la pobreza en México, así como la falla correspondiente a la ineficacia para generar suficiente ingreso para los hogares, coincidieron especialistas. La debilidad del mercado laboral es una deficiencia sustancial que limita la posibilidad de que las remuneraciones por el trabajo sean suficientes para que la gente de menores ingresos pueda subsistir, señaló José Luis de la Cruz, director del Centro de Investigación en Economía y Negocios del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey. P.C. pobreza, Coneval, modelo económico Crece 23.5% la producción de la industria minerometalúrgica Eduardo Jardón La producción de la industria minerometalúrgica en México creció 23.5 por ciento anual en mayo, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El sector acumuló año y medio en crecimiento y gran parte de su impulso ha sido por una mayor producción de cobre. Según los registros oficiales, la producción de este metal repuntó 85.1 por ciento, su mayor alza en poco más de siete años. El volumen se elevó de P.C. producción, industria minerometalúrgica Nuevas tecnologías rinden frutos en la siembra de granos Héctor A. Chávez Maya / enviado TEXCOCO, Edomex, 31 de julio.- México cuenta con los elementos necesarios para tener una extensión de tecnología y una agricultura exitosa, pero se requiere de articular las piezas y los recursos que van dirigidos a la productividad, pues hoy en día sólo son otorgados como incentivos que no han dado los resultados esperados, admitió Bram Govaerts. El responsable de la estrategia Desarrollo Sustentable con el Productor, de Masagro, informó que a sólo dos años de haber sido concebido y cuatro meses de presentado, este programa ya da los primeros resultados en el Estado de México, Hidalgo, Tlaxcala, Puebla, Michoacán, Guanajuato, Jalisco, Sonora, Sinaloa y Chiapas. P.C. tecnología, producción, agricultura, granos, productividad Reforma Impulsa EU a BMW; abre con alza de 0.64%

NotimexCd. de México (1 agosto 2011).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) arrancó la semana con una ganancia de 0.64 por ciento, después de que Estados Unidos logró un acuerdo para elevar su techo de endeudamiento, eliminando la incertidumbre generada durante las semanas previas. De esta manera, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), principal indicador accionario, reporta un incremento de 232.13 puntos respecto al nivel previo, para ubicarse en 36 mil 231.47 unidades. El centro bursátil mexicano opera en línea con Wall Street, donde el promedio industrial Dow Jones sube 1.09 por ciento, y el Nasdaq gana 1.36 por ciento; en Europa, los mercados accionarios operan en su mayoría con incrementos, al igual que las bolsas asiáticas. P.C. Estados Unidos, sistema financiero, BMV Estiman a la baja crecimiento económico Mónica Ramírez Ciudad de México (1 agosto 2011).- En julio, los especialistas en economía del sector privado estimaron que el Producto Interno Bruto (PIB) crecerá 4.24 por ciento en 2011, previsión menor a la del mes previo de 4.37 por ciento, indicó la Encuesta del Banco de México. La baja se debe a una estimación menor de crecimiento durante el tercer y cuarto trimestre del año. En el tercer trimestre se prevé un aumento de 4.23 por ciento, cuando en junio se estimó un 4.27 por ciento. En el cuarto trimestre se desaceleraría todavía más, pues pronosticaron que crecería 4.29 por ciento, luego de prever un aumento de 4.4 por ciento. P.C. crecimiento económico, pronósticos Lucha AL contra apreciación de monedas Reuters Buenos Aires, Argentina (1 agosto 2011).- La mayoría de los países latinoamericanos seguirá combatiendo la apreciación de sus monedas esta semana, en un mercado que analiza el acuerdo de último momento alcanzado el domingo en Estados Unidos para evitar una moratoria de deuda. Tras meses de áspera discordia, legisladores republicanos y demócratas votarán este lunes un acuerdo apoyado por la Casa Blanca para elevar el techo de endeudamiento de Estados Unidos y recortar unos 2.5 billones de dólares del déficit en los próximos 10 años, que de ser aprobado permitiría evitar una moratoria sin precedentes. P.C. América Latina, divisas Suben remesas 4.73% en semestre AP Ciudad de México (1 agosto 2011).- Las remesas que envían los mexicanos desde el exterior aumentaron 4.73 por ciento en el primer semestre de 2011, informó este lunes el Banco de México (Banxico). Los envíos entre enero y junio de 2011 sumaron 11 mil 162 millones de dólares, cuando en el mismo periodo de 2010 fueron 10 mil 658 millones de dólares, según estadísticas del Banxico divulgadas en su sitio de internet. Las remesas son enviadas casi en su totalidad a Estados Unidos, donde radican más de 11.8 millones de mexicanos, es decir, más de 98 por ciento de todos los mexicanos que viven en el extranjero. El Banco Central señaló que sólo en junio las remesas sumaron 2 mil 21 millones de dólares, un repunte de 6.93 por ciento frente al mismo mes de 2010. P.C. remesas, Banxico Se desacelera actividad manufacturera EU Reuters New York, Estados Unidos (1 agosto 2011).- La actividad manufacturera en Estados Unidos creció en julio a su ritmo más lento en dos años, golpeada por una contracción en los pedidos, mostró este lunes un informe. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM por sus siglas en inglés) dijo que su índice sobre la actividad nacional fabril bajó a 50.9 el mes pasado, alcanzando su menor nivel desde julio del 2009. Tras la baja, el indicador apenas logró mantenerse por encima del umbral de 50 que separa el crecimiento de la contracción. P.C. industria manufacturera, Estados Unidos Crece desempleo de alto valor Verónica Gascón Ciudad de México (1 agosto 2011).- El desempleo aqueja a quienes tienen estudios superiores y medios superiores. A junio pasado, del 100 por ciento de los desocupados, 37.2 por ciento correspondió a personas con estudios de preparatoria y universidad; 35.7 por ciento con secundaria; 18.5 con primaria completa y un 8.5 por ciento a quienes tienen la primaria incompleta. Esta proporción se ha modificado en los últimos dos años. En junio de 2009, la porción de la población con el mayor nivel de desocupación era la que contaba con secundaria completa, 39.70 por ciento, mientras que en la que tenía una formación media superior y superior era de 33. P.C. desempleo, educación Abre dólar a la baja en 11.82 pesos Gustavo de la Rosa Ciudad de México (1 agosto 2011).- El mercado de divisas se mantiene optimista ante el posible acuerdo en EU para elevar el techo de endeudamiento, en ese sentido el precio del dólar disminuyó y en ventanillas de Banamex se compra en 11.42 pesos mientras que la venta es de 11.82 pesos por unidad, una reducción de 3 centavos respecto al día viernes. Ayer en EU se llegó a un acuerdo para no caer en moratorio en los compromisos de deuda que se aproximan y será votado en la Cámara de Representantes y luego en el Senado. Situación que dio certidumbre a los inversionistas. P.C. tipo de cambio, dólar El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88315.html> Analistas ven menor crecimiento del país Ixel González y Ricardo Jiménez | El Universal Las perspectivas de crecimiento en México para este año siguieron disminuyendo en julio, de acuerdo con estimaciones de analistas económicos entrevistados por EL UNIVERSAL. El dato del Producto Interno Bruto (PIB) difundido en Estados Unidos, que reportó un menor crecimiento a lo previsto y un ajuste a la baja en el primer trimestre, refleja un menor dinamismo del consumo privado, que contribuye con 70% del PIB de esa nación. De hecho, el menor crecimiento previsto en Estados Unidos y la incertidumbre en los temas fiscales de Europa y el país vecino del norte han abierto la posibilidad de ver una segunda recesión económica global. P. C. crecimiento económico, pronósticos <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88312.html> CEESP: vulnerable la economía del país Eduardo Camacho | El Universal La economía mexicana no está tan blindada y puede ser una de las más afectadas por el entorno mundial, aunque no se genere una moratoria de pagos en Estados Unidos, consideró el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). &ldquo;Aunque hasta ahora México muestra una fortaleza macroeconómica, no significa que haya un total blindaje como se ha mencionado, ya que el comercio con EU representa dos terceras partes del comercio total&rdquo;, expuso el organismo empresarial. Agregó en su informe semanal, que además de Estados Unidos proviene poco más de 80% de la inversión extranjera y hay una sincronización en la evolución de la actividad productiva P.C. Estados Unidos, economía mexicana, CEESP <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88314.html> El sexenio de la pobreza José Luis De la Cruz Gallegos\* | El Universal La publicación de las cifras de pobreza no únicamente refleja la profundidad de los problemas socioeconómicos de México, además indica la diferencia de percepción y evaluación que se tiene sobre la marginación en la que viven millones de mexicanos. De inicio se tiene que oficialmente existen dos mediciones de pobreza. Bajo la que se desprende por el lado de los ingresos, puede indicarse que México es oficialmente un país de pobres: el 51% de los mexicanos se encuentran afectados por este problema social, es decir 57.7 millones de personas. En el caso de las estadísticas derivadas de la metodología denominada como multidimensional, puede pensarse que la situación es

ligeramente más favorable, ya que &ldquo;solamente&rdquo; son 52 millones de mexicanos los que viven en pobreza. P.C. pobreza El Economista <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/08/01/congreso-eu-debate-aumento-deuda> Congreso de EU debate aumento de deuda Notimex /ReutersLa Cámara de Representantes de Estados Unidos votará antes que el Senado el proyecto para elevar el límite de endeudamiento del país, posiblemente en la noche del lunes, dijo un asesor republicano. De ser aprobado, el plan pasaría al Senado y luego al presidente Barack Obama para que lo convierta en ley. El representante republicano Tom Cole, uno de los encargados de conseguir los votos, dijo que esperaba que el proyecto fuera aprobado por la Cámara. "Espero que seamos capaces de aprobar esto con una votación muy fuerte. Podríamos necesitar algunos votos del otro lado", afirmó Cole P.C. Estados Unidos, deuda <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/01/petroleo-baja-tras-debil-dato-fabril-eu> Petróleo a la baja tras débil dato fabril de EU Reuters Los futuros de petróleo Brent y estadounidense caían este lunes tras un informe que mostró que un índice de la actividad manufacturera en Estados Unidos cayó a su menor nivel desde julio del 2009. El Brent para septiembre bajaba 30 centavos a 116.44 dólares por barril. En Nueva York, el crudo para septiembre caía 57 centavos, a 95.15 dólares por barril. P.C. precios, petróleo <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/01/remesas-aumentan-693-junio> Remesas aumentan 6.93% en junio Reuters Las remesas que envían al país los mexicanos que viven en el exterior aumentaron en junio a su mayor tasa interanual en seis meses, de acuerdo con datos del banco central difundidos el lunes. Los envíos crecieron un 6.93% en junio a tasa interanual, a 2,021.88 millones de dólares, según datos del Banco de México. Con ello, las remesas acumularon 11,162.64 millones de dólares en los primeros seis meses del año, un aumento del 4.73% contra el mismo periodo del año pasado. Los envíos de dinero que realizan mexicanos que viven en el extranjero, principalmente en Estados Unidos, son una de las principales fuentes de ingresos del país latinoamericano junto con las exportaciones petroleras y la inversión extranjera directa. El año pasado, México recibió 21,271 millones de dólares en remesas. P.C. remesas <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/01/expertos-ven-menor-crecimiento-mexico> Expertos ven menor crecimiento para México Reuters Analistas privados bajaron por segundo mes consecutivo su estimación para el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de México este año, a un 4.24% desde un 4.31% previo, según un sondeo del banco central difundido el lunes. No obstante, la cifra sigue cerca del 4.3% esperado por el Gobierno para este año, una moderación frente al crecimiento del 5.4% registrado en el 2010. P.C. crecimiento económico, pronósticos <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/07/31/riesgo-pais-mexico-baja-segunda-semana> Riesgo país de México baja por segunda semana Notimex El riesgo país de México se ubicó este viernes en 132 puntos base, cuatro unidades por debajo del nivel previo, con lo que ligó dos semanas consecutivas a la baja, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En el Informe Semanal de su Vocería, la dependencia precisa que el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, está 11 puntos base por debajo del nivel reportado al del cierre de 2010. Por su parte, el riesgo país de Argentina aumentó un punto base, mientras que el de Brasil se contrajo seis, para ubicarse este 29 de julio pasado en 592 y 157 unidades, en ese orden. P.C. riesgo país <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/08/01/manufactura-global-su-nivel-mas-bajo-dos-anos> Manufactura global en su nivel más bajo de dos años Reuters El sector manufacturero mundial se expandió a su ritmo más débil desde julio del 2009 el mes pasado, dado que las fábricas reportaron una reducción en los pedidos por primera vez en más de dos años, según un sondeo conocido el lunes. El PMI Manufacturero Global, producido por JPMorgan con organizaciones de investigación e institutos de gerencia y abastecimiento, se hundió a 50.6 en julio desde 52.3 en junio, su menor nivel desde julio del 2009 y levemente por encima de la marca de 50, que separa el crecimiento de la contracción. Más temprano se conoció que las fábricas de Asia y Europea se expandieron en julio a su tasa más floja desde que las grandes potencias industriales luchaban contra la recesión en el 2009, sumándose a las preocupaciones sobre el crecimiento mundial. P.C. industria manufacturera, sector manufacturero <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/08/01/inflacion-principal-reto-china> Inflación, principal reto para China Reuters China prometió mantener una política monetaria "prudente" por el resto del año para combatir la inflación, que se encuentra cerca de un máximo de tres años. En el indicio más reciente de que Pekín se está tomando con calma la actual desaceleración de la economía, el banco central reiteró que combatir la inflación sigue siendo su prioridad. "Las expectativas de inflación siguen al alza", indicó el Banco Popular de China en comentarios publicados en su sitio web. "El trabajo de base para estabilizar los precios no es sólido y hay una probabilidad de que los precios repunten cuando la política sea relajada", agregó. Las declaraciones, publicadas tras una reunión regular de los líderes de las sucursales del banco central en todo el país, afirmaron las expectativas del mercado de que Pekín elevaría las tasas de interés una vez más este año para combatir la inflación. Sin embargo, las declaraciones ofrecieron pocas pistas sobre cuándo hará su próxima movida el banco central. P.C. inflación, China <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/08/01/desempleo-europa-se-mantiene-estable-junio> Desempleo en Europa se mantiene estable en junio AFPLa tasa de desempleo en la Eurozona se mantuvo estable en junio, a 9.9% de la población activa, según datos publicados este lunes por la oficina europea de estadísticas EUROSTAT. Desde hace cuatro meses se mantiene el mismo índice de desempleo, tras el 10% que se registraba en enero y febrero. Según los cálculos de EUROSTAT, 15.64 millones de personas de la Eurozona no tenían trabajo en junio, 18,000 más que el mes anterior. España está a la cabeza de esta lista con un 21% de parados, mientras que Holanda y Austria son los que menos paro tienen, con un 4.1% y 4% respectivamente. P.C. desempleo, Europa <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/08/01/sector-algodonero-sagarpa-anuncia-elaboracion-plan-maestro> Sector algodonero: Sagarpa anuncia elaboración de Plan Maestro María del Pilar Martínez / El Economista La Secretaría de Agricultura informó que se trabaja en el Plan Maestro para el Sector Algodonero para maximizar los polígonos de producción actual y para pasar este año de 107,000 hectáreas a 175,000, con una estimación de 397,000 pacas adicionales que aportarán al sector primario 198 millones de dólares. En este proceso, al 2016 se buscará aumentar la producción en Tamaulipas (65 mil hectáreas), La Laguna (30 mil), Chihuahua (110 mil), Baja California (45 mil) y Sonora (50 mil), para llegar a las 300 mil hectáreas. El impacto

en el Producto Interno Bruto agropecuario sería de 0.7% y se incrementarían 7,000 empleos directos, además de mejorar el ingreso de más de 6,500 productores en el sector algodonero nacional. P.C. algodón, producción, agricultura La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/08/01/93643859-cede-obama-ante-republicanos-para-superar-la-crisis> Cede Barack Obama ante republicanos para superar la crisis David Brooks, corresponsal Nueva York. Después de una intensa negociación de última hora entre el liderazgo político supremo del país, el presidente Barack Obama anunció en la Casa Blanca, en un mensaje transmitido en vivo al mundo: líderes de ambos partidos en ambas cámaras han logrado un acuerdo que reducirá el déficit y evitará el incumplimiento (de pagos), que hubiera tenido un efecto devastador sobre nuestra economía. Apenas 48 horas antes de que el gobierno había advertido que dejaría de poder cumplir con sus obligaciones financieras, Obama informó que el acuerdo eleva el techo de la deuda (actualmente de 14.3 billones de dólares) y propone aproximadamente 2.5 billones en recortes del gasto público a lo largo de los próximos 10 años. Aunque, dijo, no es el acuerdo que hubiera deseado, logra poner fin a un proceso que fue demasiado largo y desordenado. P.C. Estados Unidos, crisis, deuda El País

[http://www.elpais.com/articulo/economia/dudas/recuperacion/EE/UU/provocan/fuerte/correctivo/mercados/elpepueco/20110801elpepueco\\_1/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/dudas/recuperacion/EE/UU/provocan/fuerte/correctivo/mercados/elpepueco/20110801elpepueco_1/Tes) Las dudas sobre la recuperación en EE UU provocan un fuerte correctivo en los mercados Á.

ROMERO | SANDRO POZZI 01/08/2011 El principio de acuerdo sobre el techo de deuda en Estados Unidos ha traído algo la calma a los mercados financieros internacionales tras el duro correctivo sufrido la semana pasada. No obstante, la alegría ha durado poco y, tras una esperanzadora apertura en verde de Wall Street, los malos datos sobre la recuperación en Estados Unidos han dado al traste con la remontada en apenas media hora. Así, por la tarde, las Bolsas de referencia del Viejo Continente han entrado en rojo con fuertes pérdidas en Milán y Madrid, que ha sufrido su peor jornada en lo que va de 2011 -de hecho es su mayor recorte diario desde que Fitch quitó la triple A a España en junio de 2010- y ha caído a mínimos anuales. Mientras, en la deuda, la presión contra los llamados periféricos del euro ha recuperado brío. El recrudecimiento del acoso ha impulsado sus primas de riesgo hasta nuevos máximos en el caso de Italia y a repetir su anterior récord para España en el enésimo lunes negro desde el inicio de la crisis en los mercados. P.C. Estados Unidos, deuda, crisis, mercados financieros

[http://www.elpais.com/articulo/economia/UE/FMI/analizan/terreno/avances/Portugal/reducir/deficit/elpepueco/20110801elpepueco\\_8/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/UE/FMI/analizan/terreno/avances/Portugal/reducir/deficit/elpepueco/20110801elpepueco_8/Tes) La UE y el FMI analizan sobre el terreno los avances de Portugal para reducir el déficit REUTERS |

Lisboa 01/08/2011 Los responsables de la UE y el Fondo Monetario Internacional (FMI) han iniciado hoy lunes su primera revisión del plan de rescate a Portugal, con el centro de atención puesto en cómo planea el Gobierno luso reducir el déficit y lograr sus objetivos fiscales para este año. El veredicto sobre los esfuerzos de Lisboa para alcanzar las metas fijadas en la ayuda de 78.000 millones de euros acordados en mayo ayudará a determinar si los prestamistas desembolsan el segundo tramo de este crédito o establecen condiciones adicionales para hacerlo. Sus conclusiones también servirán como prueba para mostrar a los mercados si Portugal puede evitar seguir los pasos de Grecia al pedir un segundo programa de créditos. La revisión trimestral, que durará en torno a dos semanas, evaluará los progresos del Gobierno sobre las medidas adoptadas -entre las cuales se encuentran subidas de impuestos, recortes de gastos y reformas estructurales-. P.C. Unión Europea, FMI, Portugal déficit, créditos

[http://www.elpais.com/articulo/economia/Economistas/rebeldes/tiempos/crisis/elpepueco/20110801elpepueco\\_5/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/Economistas/rebeldes/tiempos/crisis/elpepueco/20110801elpepueco_5/Tes) Economistas rebeldes en tiempos de crisis MIGUEL ÁNGEL NOCEDA - Madrid - 01/08/2011 Las elecciones al Colegio de Economistas de Madrid, previstas para el próximo noviembre, se van a convertir en un hervidero político. La crisis, las medidas adoptadas por el Ejecutivo, el pensamiento único que impone Bruselas y el posible cambio de Gobierno están en el horizonte. Con ese caldo de cultivo, los exdecanos Jorge Fabra y Juan Ignacio Bartolomé han elaborado un manifiesto que bajo el título Economistas frente a la crisis reclama mayor participación ante "el clamoroso silencio de nuestra profesión respecto a las medidas que se aplican y a los principios teóricos en que se basan". Con ese mensaje quiere forjar una candidatura para presentarse a los comicios y desbancar a la actual junta directiva dirigida por Juan Iranzo, economista de posiciones cercanas al PP que también dirige el Instituto de Estudios Económicos (perteneciente a la patronal CEOE). Los aspirantes sostienen que el Colegio ha mostrado una enorme atonía frente a etapas anteriores en las que intervenía en la elaboración de propuestas y como centro de debate que quieren recuperar. También les preocupa el número de colegiados, que ahora está en 8.500, después de haber alcanzado los 12.000 en años pasados. P.C. Economistas, crisis

[http://www.elpais.com/articulo/economia/empresas/trabajadores/irregulares/sufriran/multas/100000/euros/elpepueco/20110801elpepueco\\_14/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/empresas/trabajadores/irregulares/sufriran/multas/100000/euros/elpepueco/20110801elpepueco_14/Tes) Las empresas con trabajadores irregulares sufrirán multas de hasta 100.000 euros EL PAÍS | EP 01/08/2011 El Gobierno sancionará a partir de hoy a las empresas que empleen a trabajadores de forma irregular con multas que pueden alcanzar hasta 10.000 euros, cuantía superior en cinco veces a las actuales. Hoy, 1 de agosto, ha finalizado el periodo de regularización voluntaria del empleo sumergido previsto dentro del plan que el Consejo de Ministros aprobó el pasado 29 de abril. El ministro de Trabajo e Inmigración, Valeriano Gómez, siempre ha defendido que el plan persigue recuperar el mayor número de cotizantes posibles, y que no conllevaría ningún tipo de amnistía, puesto que los empresarios sólo podrán acceder a bonificaciones y ayudas una vez que den de alta en la Seguridad Social a los empleados sumergidos. El plan establece que una empresa que incumpla la obligación de alta de un trabajador en la Seguridad Social tendrá a partir de hoy una sanción mínima de 3.126 euros, cinco veces superior a la actual de 626 euros, y máxima de 10.000 euros, frente a los 6.250 euros actuales. Cuando el trabajador compatibilice el cobro de la prestación por desempleo con trabajos sin declarar, la empresa verá incrementada la sanción mínima de 6.251 euros a 10.000 euros, mientras que la máxima se mantendrá en los 187.515 euros. P.C. empleo, sector empresarial